

ANTE EL 28 DE FEBRERO: PREPAREMOS EN NUESTRO BARRIO LA CELEBRACION UNITARIA DE UNA SEMANA POR LA AUTONOMIA.

Este 28 de Febrero tiene una gran importancia para la clase obrera y el pueblo de Andalucia. Hace un año, nuestro pueblo se movilizó y de una manera arrolladora, a pesar de las trabas e impedimentos puestos por el Gobierno y la UCD, logramos una rotunda victoria que permitió posteriormente abrir la via del 151 para el acceso a la Autonomia.

Aunque se ha reconocido legalmente la victoria del 28 F., el Gobierno y la UCD estan bloqueando el proceso autonomico y estan intentando vaciarlo de contenido. Todos los esfuerzos de UCD y el Gobierno van encaminados a recortar el maximo el Estatuto de Carmona y limitar sus competencias, al mismo tiempo retrasar la celebraci3n del Referendum del Estatuto y de las Elecciones al Parlamento Andaluz para 1.983, con el objetivo de ganar tiempo y recuperar su imagen e iniciativa politica. Pues unas Elecciones en Andalucia en estos momentos profundizaria aún más el desgaste y retroceso de UCD y el avance de las fuerzas populares y democráticas, como se puso de manifiesto en las pasadas Elecciones parciales al Senado.

A esta situaci3n, se une la actual crisis de Gobierno tras la caida de Suarez, y su posible resoluci3n con un Gobierno que endurecera su politica autonomica, recortara aún más las libertades y descargara más brutalmente la crisis sobre las espaldas de los trabajadores.

Ante todo ello, es decisivo que la unidad de la clase obrera y el pueblo avance, impulsando la unidad del pueblo es la unica forma de hacerles frente y pararles los pies a la burguesia monopolista y sus representantes politicos.

Se trata de nuevo, como durante la campana del pasado 28 F., de levantar un amplio Frente Común contra el Gobierno y la UCD. Un Frente Común de todas las fuerzas obreras, populares, democráticas y progresistas en defensa de un programa minimo que permita superar el bloqueo actual y abrir las vias para la conquista de una amplia Autonomia. Programa que resumimos en los siguientes puntos.

- Ningún recorte al Estatuto de Carmona.
- Celebraci3n del Referendum del Estatuto y Elecciones al Parlamento Andaluz antes de que finalice 1.981.
- Desarrollo y aplicaci3n de los aspectos positivos recogidos en el Plan de Urgencias para Andalucia, en especial los referentes a combatir la situaci3n de paro en la ciudad y el campo.

En este sentido el Comité de Torreblanca de la O.C.E. (Bandera Roja) llamamos a las organizaciones politicas, Asociaciones de vecinos, culturales y recreativas, de padres de alumnos, de la juventud, a los comerciantes, maestros y a todos los vecinos del Barrio en general a hacer realidad esta unidad del pueblo en Torreblanca y a contribuir con ello en la consecuci3n de nuestros derechos autonomicos.

Para ello proponemos la celebraci3n unitaria de una Semana por la Autonomia de los dias 23 al 28 de Febrero, donde realicemos todo tipo de actos politicos, culturales y recreativos que permitan la más amplia participaci3n del Barrio.

TODOS UNIDOS POR NUESTROS DERECHOS AUTONOMICOS.

ORGANICEMOS LA SEMANA POR LA AUTONOMIA.



COMITE DE TORREBLANCA DE LA OCE. BANDERA ROJA

Torreblanca, 7 de Febrero de 1.981